

- ・進んで学ぶ子
- ・明るく元気な子
- ・思いやりのある子

児童数 803名
令和3年11月30日



かわやなぎ

合言葉 根気 元気 思いやりの川柳小学校

全力は美なり

校長 川嶋 歩

今年もスポーツフェスティバルと名を変え、規模を縮小して行われた運動会。最後のリレーでその日一番の拍手を浴びた、ある一人の男の子の物語を紹介します。

実況アナウンサーでも見誤ってしまうほどの大差がついてしまった。スポーツフェスティバルの最終レースで、一人の男の子が見せた物語である。

直前に行われた 50m 記録走で自己ベストをたたき出した彼は、「絶好調。絶対に負けない。僕の足で赤組の優勝を手繰り寄せてやる。」自信と期待を胸に、最終種目「障害リレー」に臨んだ。しかし…、様々なアクシデントが重なり、彼がアンカーとしてピットに入ったときには、無情にも他の3チームのアンカーはすでにゴールテープを切っていたのである。どんなにがんばっても追い抜く相手はいない、たった一人でのラストラン。こんな時、人は2つの選択を迫られる。全力を尽くすことをあきらめ照れながらゴールするか、諦めようとする自分と戦いながら最後まで全力を尽くすか。彼が選んだのは、後者だった。「ちょっと恥ずかしいけど、やるだけやるか。」瞬時に気持ちを切り替える。素早くバトンを受け取った彼は、照れる気持ちを振り払うかのように思い切り地面を蹴った。あつという間のトップスピード。「がんばれ！」という母の声援も、「ピンクのゼッケン5番、素晴らしい走りです。」という実況も、彼の耳には聞こえない。アンカーのプライドを胸に、風に乗ってゴールラインを駆け抜けた。会場は、その日一番の大きな拍手に包まれる。仲間のもとへ笑顔でかけ寄る彼の耳に、敵軍である白組応援団長のこんなつぶやきが聞こえた。「あいつ、練習のときからいつも一生懸命なんだよなあ。」

人は、全力を尽くしているときに最も美しく輝く。運動会の最終レースで最も美しい輝きを放った彼に、こんな言葉を送りたい。「全力は美なり。」

コロナ感染症対策、保護者駐輪場の確保、入場制限等、様々な課題を乗り越え、今年もスポーツフェスティバルは大成功を収めました。物語の男の子のほかにも、自分なりの物語を刻んだ子どもたちがたくさんいたことと思います。直前の除草作業、当日の駐輪場整理等、保護者の皆様、お父さんの会の皆様には多方面にわたりご協力をいただきましたこと、深く感謝申し上げます。

12月の主な行事予定

1	水	教育相談日① 委員会
2	木	教育相談日②
3	金	教育相談日③
4	土	
5	日	
6	月	月曜日課 一斉下校
7	火	
8	水	クラブなし 4~6年6時間
9	木	PTA 理事会 10:00~
10	金	
11	土	
12	日	
13	月	月曜日課
14	火	↑学期末特別日課
15	水	
16	木	
17	金	
18	土	
19	日	
20	月	
21	火	
22	水	
23	木	↓全学年給食最終日
24	金	2学期終業日 3時間授業
25	土	
26	日	
27	月	↑冬季休業日
28	火	
29	水	↑年末年始休業日
30	木	
1	金	
2	土	
3	日	
4	火	
5	水	
6	木	
7	金	3学期始業日
11	火	3時間授業

※ 給食は1月12日から始まります。

お知らせとお願い

【清掃活動・雑巾の用意を】

新型コロナウイルスの感染状況が落ち着きを見せていることにもない、本校では雑巾を使った水拭きやミニ帚を使った棧の掃除など、今まで見合わせていた清掃を12月より再開いたします。(児童によるトイレ清掃は見合わせます。)学級だより等を参考に、雑巾の用意をお願いいたします。

【越谷市・効果の検証テスト】

日時 令和4年1月21日(金)
科目 3年生以上=国語・算数・社会・理科
1・2年生=国語・算数
冬休みに類似問題のプリントが出されます。よく復習しておきましょう。

【卒業式の服装について】

例年のことではございますが、卒業式における卒業生の服装につきまして、華美になり過ぎないように、また、準備等でお子様の負担にならないようお願いをしております。具体的には、大学生が卒業式に着るような服装はご遠慮いただいております。保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願いいたします。

【赤い羽根募金】

11月15日~16日の2日間、運営委員の子どもたちと一緒に、赤い羽根共同募金の活動を行いました。集まった金額は26,850円。県の共同募金会に納めさせていただきました。災害復興支援、福祉活動等に使用していただけたことと、ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

【下校時刻変更のお知らせ】